



# Kapolres Batu Buka Festival Patrol Ramadhan Kapolda Cup Th.2024

**Achmad Sarjono - KOTABATU.INFORMAN.ID**

Apr 1, 2024 - 14:19



KOTA BATU - Suasana meriah saat pembukaan Festival Patrol Ramadhan Kapolda Cup TH. 2024 oleh Kapolres Batu AKBP Oskar Syamsuddin menarik perhatian masyarakat Kota Batu.

Festival yang menampilkan alat musik patrol tradisional dengan kolaborasi alat musik modern tersebut diikuti oleh kurang lebih 20 peserta dari desa yang ada di Kota Batu dan 2 peserta dari luar Kota Batu digelar di Depan Pendopo

Walikota Batu. Jl. P.Sudirman Kota Batu.

Kapolres Batu AKBP Oskar Syamsuddin mengatakan makna inti dari kegiatan ini adalah mengajak masyarakat untuk menggiatkan siskamling sebagai salah satu bentuk kearifan lokal dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sekaligus untuk mengisi kegiatan di bulan suci Ramadhan.

“Siskamling merupakan salah satu wujud kontribusi masyarakat dalam mengawal keamanan dengan bentuk pengamanan swakarsa yang berazaskan gotong royong guna mewujudkan Kamtibmas,” jelas AKBP Oskar Syamsuddin, Minggu (31/3).

Diharapkan dengan Festival Patrol ini Masyarakat selain andil dalam melestarikan budaya tradisional yang sudah ada juga mengimplementasikan pada kepedulian Kamtibmas.

“Keamanan lingkungan adalah tanggungjawab kita bersama, jadi tanpa peran aktif Masyarakat pihak aparat keamanan pun akan kesulitan dalam mewujudkan Kamtibmas yang kondusif,” kata AKBP Oskar.

AKBP Oskar juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak dan masyarakat bersama TNI dan Polri dalam menjaga situasi Kota Batu yang aman dan kondusif hingga saat ini.

Dikesempatan yang sama, Ketua KNPI Kota Batu, Yuniar selaku ketua Panitia Festival Patrol Ramadhan Kapolda Cup TH. 2024 ini menyebut bahwa perlombaan seperti ini dimaksudkan untuk mengajak masyarakat menyemarakkan ramadhan dengan kegiatan positif.

Selain itu kaya Yuniar dengan kegiatan ini Masyarakat dimotivasi sekaligus bersama-sama membangun keamanan lingkungan melalui siskamling.

“Melalui musik patrol ini kita bisa melestarikan budaya yang sudah ada sebelumnya. Jadi kalau dilihat musik patrol ini sebenarnya patroli untuk kamtibmas awalnya, namun di kembangkan dengan membangun sahur,” terang Yuniar.

Hadir dalam kegiatan tersebut jajaran Forkopimda Pj. Walikota Batu Drs. Aries Agung Peweai, Kajari Kota Batu, Pabung Kodim 0818 Malang Batu Mayor M. Ridwan, Sekda Zadiem Efisiensi, Kepala Dinas Pariwisata Arief, ketua OPD, Ormas dan segenap tamu undangan. (\*)